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Kurzfassung des Protokolls der ersten Schulpflegschaftssitzung des Schuljahres 2017/2018 am 

26.09.2017 

 

Gegen 19:00 Uhr Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden der Schulpflegschaft Herrn Dr. 

Dirk Kraues in der Aula des Maria-Sybilla-Merian Gymnasiums (MSM). Es sind 39 stimmberechtigte 

Eltern anwesend. 

 

TOP 1: Wahl des Schriftführers 

Herr Frank wurde zum Schriftführer gewählt. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 02.03.2017 

Allen Mitgliedern der Schulpflegschaft wurde das Protokoll mit der Einladung zu dieser Sitzung auf 

elektronischem Weg zugesandt. Das Protokoll wurde bei 2 Enthaltungen genehmigt. 

 

Top 3: Bericht des Vorstandsteams über Aktivitäten der Schulpflegschaft 

 regelmäßige Jour Fixe-Treffen mit der Schulleitung  

 Unterstützung bei der Vorbereitung des Tages der offenen Tür 

 Teilnahme an verschiedenen Arbeitskreisen 

 Teilnahme an den Sitzungen des Fördervereins 

 Teilnahme an Schulkonferenzen 

 Teilnahme an Sitzungen der Stadtschulpflegschaft Krefeld; 

Herr Döring, der auch im Vorstand der Stadtschulpflegschaft (SSP-KR) aktiv ist, berichtet, dass 

diese inzwischen als Verein eingetragen ist und zunehmend ihre Arbeit aufnimmt; derzeit 

werden insb. Themen gesammelt, mit denen sich die SSP-KR zukünftig beschäftigen soll; 

darüber hinaus sind verschiedene Ausschüsse eingerichtet worden; weitere Infos unter 

http://www.fb.com/sspkrefeld 

Herr Kraues dankt Herrn Fiebig für die Mitarbeit im Vorstand im vergangenen Jahr, der zum neuen 

Schuljahr aus der Schulpflegschaft ausgeschieden ist. 

 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Frau Zwierkowski berichtet über den Kassenstand.  

Herr Pokroppa  berichtet als Kassenprüfer, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde. Daraufhin 

wird der Vorstand bei 39 Zustimmungen bezüglich der getätigten Ausgaben entlastet. 

 

 

http://www.fb.com/sspkrefeld
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Top 5: Wahlen 

5.1: Herr Kraues wird mit 38 Stimmen bei einer Enthaltung zum Vorsitzenden der Schulpflegschaft 

wiedergewählt. Herr Kraues nimmt die Wahl an. 

5.2: Wahlen der Elternvertreter für die Fachkonferenzen: siehe Anlage 

5.3: Wahlen der stellvertretenden Vorsitzenden der Schulpflegschaft: 

 Frau Janzen  

 Frau Zwierkowski  

 Herr Frank  

 Alle drei nehmen die Wahl an. 

5.4: Wahl der Elternvertreter für die Schulkonferenz (Spalte mit Stimmenzahl gelöscht) 

Mitglied Herr Kraues 

Mitglied Herr Frank 

Mitglied Herr Thomas 

Mitglied Frau Bauer 

Mitglied Frau Bäumer 

Mitglied Frau Schultz 

Ersatzmitglied Frau Zwierkowski 

Ersatzmitglied Herr Döring 

Ersatzmitglied Frau Koenen 

Ersatzmitglied Frau Otto 

Ersatzmitglied Frau Pussar 

Ersatzmitglied Frau Saal 

 Die gewählten Eltern nehmen die Wahl an. 

5.5: Wahl des Mitglieds der Teilkonferenz für Ordnungsmaßnahmen: Frau Weber wird mit 39 

Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an. 

5.6: entfällt 

5.7/8: Als Vertreter der Schulpflegschaft in der Krefelder Stadtschulpflegschaft werden Frau Pussar 

sowie Herr Döring, als deren Vertreter Herr Wehner sowie Herr Frank, jeweils mit 39 Stimmen 

gewählt. Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

 

TOP 6: Bericht des Schulleiters 

 Herr Strohe verweist auf die Informationen aus dem Elternbrief. 

 Ergänzend informiert Herr Strohe, dass die Unterrichtsversorgung bis auf Sport und Religion 

vollständig erfolgen kann. Gründe für diese Ausfälle sind aktuell zu wenige Lehrer in diesen 

Fächern, entsprechende Stellenbesetzungen sind aber vorgesehen. 

 Bzgl. der politisch angedachten Rück-Umstellung auf G9 liegen der Schulleitung bislang keine 

detaillierten Informationen vor. Wenn möglich, sollen zum Tag der offenen Tür den Eltern 

hierzu erste Informationen gegeben werden. 

 In einer Analyse wurde festgestellt, dass Abiturienten, die die Prüfung nicht bestanden 

haben, häufig überdurchschnittlich viele unentschuldigte Fehlstunden aufwiesen. Daher 

wurde der Prozess der Ab- bzw. Krankmeldung für die Oberstufenschüler verändert, was in 
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den ersten Wochen des laufenden Schuljahres zu einer merklichen Reduktion dieser 

Fehlstunden geführt hat. 

 Die Schulleitung informiert über die am MSM anstehende sog. Qualitätsanalyse (QA), siehe 

ergänzend die Informationen im Elternbrief. Die Eltern, die sich hierzu während der Sitzung 

gemeldet haben, treffen sich am 12.10. um 18:00 Uhr zu einem Vorbereitungstreffen. Am 

06.11. findet das sog. Abstimmungsgespräch zur QA statt. 

 

TOP 7: Anträge aus den Klassen-/Stufenpflegschaften 

 Antrag der 7c, die Qualität der Mittagsverpflegung unmittelbar vor und nach den Ferien zu 

verbessern; Herr Strohe erläutert, dass das etwas reduzierte Angebot von Keppner bzw. dem 

Bäcker in diesen Zeiten die Folge von einer geringeren Anwesenheit von SuS in dieser Zeit 

liegt (Fahrten, Einschulungen u.ä.); der Punkt wird in der nächsten Sitzung des AK Mensa 

jedoch auch noch einmal besprochen. 

 

TOP 8: Verschiedenes 

 Es wird für die Mitarbeit in der Bibliothek geworben und darauf hingewiesen, dass diese 

nicht zu allen gewünschten Zeiten geöffnet bleiben kann, wenn sich zu wenige Eltern hierfür 

zur Verfügung stellen. 

 Es wird auf den Vortrag "Das Lernen lernen" hingewiesen, der am Mittwoch, 07.03.2018 um 

19:00 Uhr in der Aula des MSM stattfinden wird. 

 Herr Strohe erläutert den Stand zur Einrichtung des sog. Selbstlernzentrums, das vermutlich 

nach den Herbstferien genutzt werden kann. 

 Eine Liste mit den am MSM angebotenen AGs wird zeitnah in der Schule ausgehängt. 

 Bzgl. des sog. "Crash-Kurs" der Polizei Krefeld (Darstellung von Folgen von Unfällen im 

Straßenverkehr) erläutert Herr Muti, dass zur nächsten Lehrerkonferenz ein Konzept zur 

möglichen Teilnahme/Durchführung erarbeitet wird; in der Lehrerkonferenz wird auf dieser 

Basis entschieden, bei Zustimmung ist ein Termin im Februar 2018 für Q1-Schüler 

vorgesehen. 

 

Herr Dr. Kraues beendet die Sitzung gegen 21:50 Uhr. 

 

gez. Torsten Frank 


